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ParkHere OS Access ermöglicht es Vermietern von Büroimmobilien, das
Parkflächenmanagement ihrer Liegenschaften effizient zu gestalten — bei minimalem
Verwaltungsaufwand für Vermieter und maximaler Flexibilität für Mieter. 

München, den 20. September 2023 — Das Münchner Technologieunternehmen ParkHere gibt die
Einführung des neuen Produkts ParkHere OS Access bekannt. Das System richtet sich an Asset- oder
Projektmanager, die Büroimmobilien verwalten oder an der Planung und Entwicklung von
Neubauten beteiligt sind. Es ermöglicht ein effizientes Parkflächenmanagement, das den
Verwaltungsprozess für Vermieter vereinfacht und gleichzeitig den Mietern Flexibilität bei der
Selbstverwaltung und Nutzung ihrer vertraglich zustehenden Stellplätze bietet. Das System ist
skalierbar und kann in Liegenschaften jeder Größe, und auch für Mixed-Use-Immobilien,
implementiert werden. Zudem bietet es eine Schnittstelle zum Smart-Parking-System von ParkHere.

ParkHere OS Access: das digitale Zugangssystem für Parkflächen
Das System ParkHere OS Access ist ein digitales Zugangssystem für Parkflächen, das durch
automatische Kennzeichenerkennung oder QR-Code-Zugang funktioniert. Es besteht aus einer
intelligenten Hardware an der Ein- und Ausfahrt der Parkflächen und einer einfach bedienbaren
Software, über die das Zugangssystem von den Mietern selbst gesteuert werden kann. Jede
Mietpartei bekommt einen eigenen Zugang zu einer Plattform, in der die vertraglich vereinbarten
Stellplätze hinterlegt sind. Das ermöglicht den Mietparteien, die Parkberechtigungen für ihre
Mitarbeitenden selber zu verwalten und auch Besuchenden per E-Mail einen QR-Code zuzusenden,
mit dem ihnen die Zufahrt gewährt wird. So können sie nicht nur hybride Arbeitsmodelle flexibel
und bedarfsgerecht gestalten, sondern auch die Mitarbeiterzufriedenheit steigern.

Grundstein für Smart Building: Schnittstelle zu Smart-Parking-System
Vermieter legen mit der Implementierung von ParkHere OS Access als Modernisierungsmaßnahme
von Bestandsimmobilien oder bei der Mobilitätsplanung von Neubauten zudem den Grundstein für
ein Smart Building. Es bietet eine Schnittstelle für die einfache Integration in das Smart-Parking-
System von ParkHere, wodurch zusätzliche Funktionen wie Echtzeit-Parkplatzreservierungen für
Mieter möglich werden, um die Auslastung der Stellplätze noch weiter zu optimieren. Auch die
Integration der Ladeinfrastruktur ist möglich. Die individuelle und modulare Erweiterung kann von
den Mietparteien selbst als Upgrade kostenpflichtig hinzugebucht werden. 



„Mit ParkHere OS Access setzen wir einen neuen Standard im Bereich des intelligenten Parkens. Es
ist nicht nur eine Investition in die Zukunft, sondern auch ein Zeichen für unser Engagement,
unseren Kunden die besten Lösungen zu bieten,“ erklärt Neven Heuberger, Senior Business
Development Manager bei ParkHere, und fährt fort: „Wir freuen uns, unseren Kunden in der
Immobilienbranche nun ein System anbieten zu können, das sowohl für Vermieter als auch für
Mieter mit wenig Verwaltungsaufwand betrieben werden kann und trotzdem ein hohes Level an
Flexibilität bietet, die durch die modularen Erweiterungen bei Bedarf noch erhöht werden kann.
Unser Experten-Team ist dabei in konstantem Austausch mit den Mietern und steht ihnen von der
Konfiguration bis hin zur Verwaltung des Systems im Tagesgeschäft unterstützend zur Seite. So
können wir das Beste für alle Parteien herausholen und das Parkraummanagement für alle so
effizient wie möglich gestalten.“

ParkHere auf der EXPO REAL
Vom 4. bis 6. Oktober 2023 findet die internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen
EXPO REAL in München statt. Sie bietet einen umfassenden Überblick über aktuelle Entwicklungen,
Trends, Zukunftsthemen, Innovationen und Lösungen für die Immobilienwirtschaft. Sie dient
zudem als Plattform für den Austausch zwischen allen Stakeholdern der Immobilienbranche.
Neven Heuberger wird zusammen mit René Rather, Chief Revenue Officer, auf der Messe vertreten
sein, um sich mit Interessenten über die Lösung auszutauschen. Heuberger betont: „Ich freue mich,
auch dieses Mal wieder persönlich vor Ort zu sein. Es ist eine tolle Gelegenheit, sich mit Expertinnen
und Experten aus der Branche über das Thema Parkraummanagement auszutauschen und neue
Kontakte zu knüpfen. Wer sich weiterführend über Access informieren möchte, kann einen Termin
für ein persönliches Gespräch vereinbaren, in dem wir gerne alle individuellen Fragen
beantworten.“

Über ParkHere 
ParkHere ist ein Technologieunternehmen, das sich auf Parkraum-Lösungen spezialisiert hat.
Bestehend aus IoT Hard- und Software-Produkten bietet ParkHere Unternehmen, Immobilien- und
Parkraumbetreibern einzigartige Lösungen für eine effiziente und nachhaltige Mobilität.
Unternehmen wie Telefónica, BMW oder Giesecke+Devrient vertrauen bereits auf die individuell
konfigurierbare Komplettlösung und das Expertenwissen von ParkHere.
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ParkHere OS Access allows landlords of office properties to efficiently manage their
parking spaces — with minimal administrative effort for landlords and maximum
flexibility for tenants.

Munich, 20 September 2023 — The Munich-based technology company ParkHere
announces the launch of its new product, ParkHere OS Access. The system is designed for
asset or project managers who manage office properties or are involved in the planning and
development of new buildings. It enables efficient parking space management, simplifying
the administrative process for landlords while offering tenants flexibility in self-managing
and using their contractually allocated parking spaces. The system is scalable and can be
implemented in properties of any size, including mixed-use properties. It also offers an
interface to the ParkHere Smart Parking system.

ParkHere OS Access: the digital access system for parking spaces 
The ParkHere OS Access system is a digital access system for parking spaces that operates
through automatic license plate recognition or QR code access. It consists of intelligent
hardware at the entrance and exit of parking areas and user-friendly software that allows
tenants to control the  system themselves. Each tenant has access to a platform where their
contractually agreed parking spaces are stored. This allows tenants to manage parking
permissions for their employees and send visitors a QR code via email, granting them
access. This not only allows for flexible and demand-oriented hybrid working models but
also increases employee satisfaction.

The Foundation for Smart Buildings: Interface to Smart Parking System
By implementing ParkHere OS Access as a modernization measure for existing properties or
in the mobility planning of new buildings, landlords also lay the foundation for a Smart
Building. It offers an interface for easy integration into the ParkHere Smart Parking system,
enabling additional features such as real-time parking reservations for tenants to further
optimize parking space utilization. The integration of the charging infrastructure is possible
as well. Tenants can book the individual and modular expansion as a paid upgrade.



"With ParkHere Access, we are setting a new standard in the field of intelligent parking. It is
not just an investment in the future, but also a testament to our commitment to providing
our customers with the best solutions," Neven Heuberger, Senior Business Development
Manager at ParkHere, explains and continues: "We are pleased to offer our customers in the
real estate industry a system that can be operated with little administrative effort for both
landlords and tenants, yet offers a high level of flexibility that can be further increased
through modular expansions if needed. Our expert team is in constant exchange with the
tenants and supports them from configuration to the daily operation of the system. This
way, we can get the best out of it for all parties and make parking space management as
efficient as possible for everyone."

ParkHere at EXPO REAL
From October 4th to 6th, 2023, the international trade fair for real estate and investments,
EXPO REAL, will take place in Munich. It provides a comprehensive overview of current
developments, trends, future topics, innovations, and solutions for the real estate industry.
It also serves as a platform for exchange between all stakeholders in the field of real estate.
Neven Heuberger, together with René Rather, Chief Revenue Officer, will be present at the
fair to discuss the solution with interested parties. Heuberger emphasizes: "I am looking
forward to being there in person again. It is a great opportunity to exchange ideas with
experts from the industry on the topic of parking space management and to make new
contacts. Those who would like to learn more about ParkHere Access can arrange a
personal meeting where we will be happy to answer all individual questions."

About ParkHere 
ParkHere is a technology company specializing in parking space solutions. Comprising IoT
hardware and software products, ParkHere offers businesses, real estate, and parking
operators unique solutions for efficient and sustainable mobility. Companies such as
Telefónica, BMW, and Giesecke+Devrient already rely on ParkHere's customizable complete
solution and expert knowledge.
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